

**CRITÉRIUM FÉDÉRAL**

C'est au gymnase de la Canourgue que s'était donné rendez-vous, samedi 23 février, les pongistes lozériens pour le quatrième tour du critérium départemental.

Malheureusement, de nombreuses absences étaient à déplorer, dû à la date de la rencontre qui se situait au début des vacances scolaires.

Une petite cinquantaine de joueurs s'est retrouvée sur les tables Canourgaises dans une très bonne ambiance, sous la houlette de Patrick et Yannick, les juges arbitres. Tous les pongistes présents ont apprécié la convivialité des rencontres et le fair-play de leurs adversaires, ils se donnent rendez-vous dans quelques semaines pour la finale départementale à Saint-Chély-d'Apcher.



## ■ Marvejols cross marathon Sous le soleil de la Grande-Motte



Les Marvejolais ont enfin trouvé le soleil le dimanche 3 mars à la Grande Motte à l'occasion des Courses des Pyramides.

Parmi les 19 coureurs engagés sur les 2 courses (10 km et semi-marathon), 11 étaient venus peaufiner leur préparation pour le prochain marathon de Barcelone (17 mars 2013).

Grâce aux nombreux encouragements des supporters et à certains « lièvres de

luxe », les Marvejolais ont accompli de belles performances.

Nous noterons également, la très belle course d'Arnaud Gasperin, au Trail des Pays Viganais (30) qui termine 6<sup>e</sup> en 50 min 11 s (11 km).

Quant à Pascal Mareos, il a effectué le déplacement dans la capitale pour être au départ du semi-marathon de Paris (avec plus de 30 000 arrivants). Il se classe 20 220<sup>e</sup> en 2 h 03 min 17 s.

**Tennis de table****Une onzième journée sous pression**

Avant l'issue d'un championnat régional par équipes qui sera connue dans quatre journées, le onzième tour sera particulièrement important pour les clubs Lozériens qui, avec des objectifs distincts, jouent gros lors de ce dimanche de reprise après les vacances d'hiver.

En effet, la mise en place de la réforme nationale de championnat, dès la saison 2013-2014 en Languedoc-Roussillon, avec des équipes de 4 joueurs (au lieu de 6 actuellement) donne de nouveaux espoirs et des objectifs renouvelés pour Marvejols, Mende-Sainte Enimie et Saint Chély-Fournels.

**Régionale 1 : Pour le plaisir...  
Marvejols - Béziers**

Dans sa salle du Ranquet, dimanche à 14 h 30, l'équipe fanion de Marvejols et meilleure représentante de Lozère, joue pour le plaisir de créer la surprise. Ayant déjà la garantie de jouer dès le début de la prochaine saison en pré-national, l'idée est de jeter le trouble chez les concurrents du Sud, en imaginant la possibilité de sauter une étape et de tenir l'accession directe en nationale. Cela pourrait passer par une victoire sur le club de Béziers, qui bien sûr, dans ce play-off, a les mêmes objectifs. D'autant plus que les capacités de ce club Héraultais sont largement au-dessus de ses concurrents : les Lozériens bien sûr, mais aussi Gigean et l'ASPC Nîmes qui complètent cette poule.

Sur le papier, les Marvejolais ne sont pas favoris.

L'équipe est très solide, puisqu'au complet, elle peut aligner deux classés 20, deux 18 et deux 17.

Le meilleur joueur Marvejolais n'étant que 16, tous les coéquipiers du capitaine Teste seront donc en position de réaliser moult performances individuelles. C'est l'objectif premier en attendant de faire plier les deux autres équipes, mais, là, en déplacement.



Le groupe devrait confirmer dans sa salle ce dimanche à partir de 14h30

La composition d'équipe probable : Itier Grégoire, Chedanne Damien ; Itier Baptiste ; Pignol ; Teste ; Trocillier William.

**Régionale 3, poule B : Pour se motiver. Saint Christol les Alès - Entente Saint Chély/Fournels.**

Les Barrabans doivent reprendre confiance dans cette rencontre pour tenter de sortir de cette dernière place, synonyme de retour au niveau départemental. Après avoir loupé le coche de très peu face à Miallet, ils doivent entamer la reconquête. Même un score de parité serait bon à prendre.

La composition d'équipe probable : Touzet (2v), Golliard (2v), Berthuit (1v), Tardieu (2v), Pelous (2v), Maurin.

**Régionale 3, poule C :  
En confiance...**

Entente Mende/Sainte Enimie - Uchaud Face à une équipe aux résultats irréguliers, mais qui a arraché deux nuls en déplacement depuis janvier, les Mendoises devront rester attentives et rester dans leurs objectifs.

Le groupe de jeunes joueurs en pleine réussite, après les stages qui se sont déroulés durant les vacances d'hiver, doivent confirmer les ambitions Mendoises de rejoindre la Régionale 2, en confortant par une large victoire, leur première place.

La composition d'équipe probable : Prieur ; Saint Jean ; Brugeron ; Dworak ; Mourges ; Defassiau.

**■ Le CDERMM 48 en AG****De plus en plus d'adhérents**

Le 2 mars, le Comité Départemental d'Entraînement Physique dans le Monde Moderne Sports pour Tous Lozère, (CDEPM 48 Sports pour Tous) a tenu son assemblée générale à la salle des associations, place du foirail, à Mende. Plus de la moitié des clubs lozériens affiliés avaient répondu présent à l'invitation de leur président. Le CTR (conseiller technique régional) a fait le déplacement spécialement de Montpellier pour assister et animer ce moment important dans la vie de toute association.

L'assemblée générale a été précédée d'un dialogue enrichissant entre les présidents de club et le CTR qui a informé et précisé certains détails dans le fonctionnement de la fédération et les aides que le Comité Régional pouvait apporter aux clubs. Plusieurs projets ont été évoqués.

Au cours de l'assemblée générale, le président a confirmé l'augmentation importante du nombre d'adhérents à



l'EPMM depuis le 31 août 2012. Nous pourrons annoncer prochainement 1000 adhérents affiliés à l'EPMM Lozère. L'année 2013 étant électorale, les membres du bureau étaient démissionnaires.

Après un appel à candidatures, le nouveau bureau a été élu à l'unanimité. Cette assemblée générale, tenue dans une ambiance d'une convivialité exemplaire, s'est achevée à 18 heures autour du verre de l'amitié.

**■ Escalade****Championnat de France de bloc espoir**

Les championnats de France de bloc espoir se tenaient les 23 et 24 février en Savoie, à Chambéry. Plus de 300 compétiteurs représentant 92 clubs de la métropole et de la Réunion avaient répondu à l'appel et ont découvert une nouvelle salle de Bloc. Cette discipline de l'escalade est peu pratiquée dans notre département qui ne possède aucune salle dédiée à cette pratique, qui fait appel à la puissance, la force pure et la dynamique du grimpeur.

La surface à grimper ne dépasse pas quelques mètres et ne nécessite pas d'équipement de sécurité. Les "bloqueurs" enchaînent une séquence cour-

te de mouvements souvent extrêmes et explosifs. Dans cette compétition chaque grimpeur doit effectuer 8 blocs et dispose de 5 essais.

Le Club "Dévers et Vertiges" était une nouvelle fois représenté au niveau national. Sur 75 grimpeurs dans la catégorie cadet, Roman Tricoire se classe 28<sup>e</sup> confirmant ainsi ses progrès et devançant les autres compétiteurs de la région. Nous retrouverons les grimpeurs Barrabans Antoine, Anouck Alexandre et Roman dans 15 jours aux Inter-régions. Ils tenteront de se qualifier pour les Championnats de France de difficulté, cette fois.